

30. November 2012



Liebe Regensburgerinnen und Regensburger,

leider drehe ich derzeit in Kapstadt und kann deshalb heute nicht persönlich anwesend sein.

Trotzdem freue ich mich riesig, dass Sie heute den Titel Fairtrade-Stadt verliehen bekommen. Gratulation und Kompliment! Mein Vater lehrte an der Universität Regensburg Biochemie, ich verbrachte einen Teil meiner Schulzeit in Regensburg und hatte eine großartige Zeit dort. Ohne das Ostentor-Kino und das Stadttheater wäre ich wohl nicht Schauspieler geworden. 1979 habe ich am Albrecht-Altdorfer-Gymnasium mein Abitur gemacht und ging danach direkt auf die Schauspielschule.

Ich freue mich über diesen Titel also nicht nur als Fairtrade-Botschafter sondern als Mensch, der dieser wunderschönen Stadt bis heute verbunden ist.



„Wenn man sich so umguckt auf der Welt, hat man oft das hilflose Gefühl, nichts verändern zu können. Das stimmt nicht. Jeder kann mit seinem Einkauf etwas verändern. Achten Sie einfach auf das Fairtrade-Siegel, denn die Entscheidung für fair gehandelte Produkte ist auch eine Entscheidung für mehr Gerechtigkeit. Vor- und Nachdenker kaufen Fairtrade!“

Ich unterstütze die faire Entwicklung in Regensburg und wünsche uns allen mehr umweltbewusstes Engagement für eine faire, lebenswerte Zukunft.

Hannes Jaenicke